

**Kleine Anfrage Ernst Stauffer (ARP): Müssen sich Mitglieder des Bundesrats in Bern als Wochenaufenthalter anmelden und dort einen Teil ihrer Steuern zahlen?**

Der Sonntags-Zeitung vom 12. September 2004 entnehme ich, dass sich die Bundeskanzlei und Berns Finanzdirektor in vorerwähnter Frage zu einer Aussprache getroffen haben. Sie einigten sich darauf, dass die Stadt nun konkrete Vorschläge ausarbeitet. "Bevor eine Lösung in Kraft treten kann, muss ihr erst noch der Bundesrat zustimmen", lese ich da.

In diesem Zusammenhang stelle ich dem Gemeinderat folgende Fragen:

1. Ist die Steuerpflicht von Wochenaufenthalterinnen und Wochenaufenthaltern in Bern nicht geregelt?
2. Wenn Nein, warum nicht?
3. Wie wird dann die Steuerpflicht von Wochenaufenthalterinnen und Wochenaufenthaltern bis jetzt gehandhabt?
4. Findet der Gemeinderat nicht auch, alle Wochenaufenthalterinnen und Wochenaufenthalter sollten gleich behandelt werden?

Bern, 14. Oktober 2004

*Kleine Anfrage Ernst Stauffer (ARP)*